

MINIJEUX GONFLABLES CHARTRAND

PROJET
APPROUVÉ
APPROVED
PROJECT

•
26/08/2020

Sommaire de la contribution FAREOSO

Ils ont un grand besoin de rehausser leur site internet afin de mieux desservir les clients. Un bon site sécuritaire et accessible dans les deux langues officielles ferait une grosse différence et serait plus facile pour les clients! Ils feraient beaucoup de promotion / marketing comme letterer aussi une remorque pour que les gens les voient un peu partout. Ils ont aussi besoin de beaucoup de désinfectant pour les jeux avant et après usage et durant l'installation.

Summary of FAREOSO contribution

They have a strong need to upgrade their website to better serve their clients. A secure and accessible site in both official languages would make a big difference and be much easier for customers! They plan to focus on extensive promotion/marketing, including lettering a trailer to increase visibility everywhere. They also need a significant amount of disinfectant for the games, both before and after use, and during installation.



Coût du projet

Project cost

18,980 \$

Contribution FAREOSO

18,974 \$

4831 Concession 11
Fournier ON, K0B 1G0
613-673-5663

info@minijeuxgonflableschartrand.com
www.minijeuxgonflableschartrand.com